

## Departamento de Prensa y Comunicación Organizacional

## Doctora Ana Isabel Orozco Álvarez asume como integrante propietaria del Consejo Superior

 En representación de los trabajadores y las trabajadoras del Poder Judicial

Aportar su trabajo y conocimiento en la labor administrativa que desarrolla el Consejo Superior del Poder Judicial, es el reto que asume la Doctora Ana Isabel Orozco Álvarez.

Corte Plena en su sesión ordinaria de este miércoles 3 de mayo, la designó como integrante propietaria del Consejo Superior, en representación de las personas trabajadoras del Poder Judicial.

"Es un gran reto y mucha responsabilidad que asumo con mucho orgullo, siguiendo el interés de las personas trabajadoras, en el contexto de una institución pública, como lo es el Poder Judicial, que es uno de los pilares de la democracia y de ahí la importancia de buscar esas áreas de mejora. Que el ser humano, la persona trabajadora esté bien y por ende, la institución y el servicio público que se brinda; y por mi formación como médica, siempre buscaré todo lo que pueda causar bienestar a los seres humanos y a las personas trabajadoras de la institución, sin distinción alguna", afirmó la Doctora Ana Isabel Orozco.

Orozco Álvarez recibió juramento y el acto estuvo a cargo de la magistrada Presidenta en ejercicio, Damaris Vargas Vásquez. Desempeñará su labor en el órgano judicial administrativo por un período de seis años.

Manifestó que procurará realizar su labor de la mejor forma posible frente a una situación país y mundial, difícil a nivel económico y social y agradeció a la Corte Plena su designación.

Ana Isabel Orozco Álvarez aportará al Consejo Superior la experiencia de 26 años de carrera judicial.

Realizó sus estudios profesionales en la Universidad de Costa Rica y la Universidad Estatal a Distancia, en ésta última casa de enseñanza obtuvo una Maestría en Administración de Servicios de Salud con énfasis en gerencia, estudios obtenidos con el apoyo institucional. Además cuenta con un curso intensivo de Salud de la

Mujer con Perspectiva de Género, de la Universidad Complutense de Madrid-Fundación Carolina.

Ingresó a la laborar para el Poder Judicial en 1997, ejerciendo su trabajo en el Primer Circuito Judicial de San José en el Servicio Médico, en una jornada de medio tiempo. Y allí inició su trabajo por mejorar la salud de las mujeres trabajadoras judiciales en el tema de control.

En 1998 se integró en jornada completa en el Servicio Médico dell Circuito Judicial de San José, donde se le dio la oportunidad trabajar, formarse y capacitarse más en su profesión.

También trabajó en la Comisión de Incapacidades donde realizó visitas a despachos para conocer la realidad del personal laboral para mejorar la salud en este tema. Ha participado en diversos gremios y Comisiones de la Institución.

Actualmente es parte de la Junta Directiva de la Asociación Nacional de Profesionales del Poder Judicial (ANPROJUD), organización que la postuló, junto con SINDIJUD.



Juramentación se realizó en la sesión de Corte Plena del 3 de mayo de 2023.

## Departamento de Prensa y Comunicación Organizacional

